
　JICAボランティアとして、ブラ
ジルに派遣される濟藤美紀さん
（吾平町上名）とセネガルに派遣
される冨山由佳さん（池園町）が
６月18日、市役所を表敬訪問し
ました。濟藤さんは日系日本語学
校教師、冨山さんは小学校教諭と
しての業務に２年間あたります。
　嶋田市長は２人に「多くの経験
を積んで帰ってきてください」と
激励しました。
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　４月29日に「鹿児島県みどり
の感謝祭」で知事表彰を受賞し
た横尾岳緑の少年団が、５月14
日、市役所を表敬訪問しました。
　同少年団は、横尾岳を中心とし
た美化活動や緑の羽根街頭募金活
動など、緑化の推進に貢献してい
ることが評価され受賞。当日は、
木藤翔太くんと松山莉里花さんが
訪れ、嶋田市長に受賞の喜びと今
後の抱負を報告しました。

　５月12日、串良総合支所周辺
で、串良地区の民生委員がボラン
ティア清掃を行いました。
　これは、「全国民生委員の日」
にあわせて、ごみ一つ無い串良地
区を作ろうと実施したもので、
35人が参加。当日は、朝10時か
ら約２時間かけて、草刈り機など
を使用して除草や伐採を行ったほ
か、お堀の清掃や周辺のごみ拾い
などを行いました。
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　６月３日・４日に行われた県高
校総体団体戦で優勝し、7月28日
から30日にかけて那覇市で開催
されるインターハイへの切符を手
にした鹿屋女子高校弓道部が、6
月11日、市役所を表敬訪問しま
した。
　インターハイ出場は12年ぶり
５回目。生徒たちは「頂上を目指
し頑張ります」と力強く抱負を話
してくれました。

　６月４日・５日に行われた県高校
総体団体戦で初優勝し、８月３日か
ら６日にかけて名護市で開催される
インターハイの初出場を報告する
ため、鹿屋女子高校剣道部が、６月
11日、市役所を表敬訪問しました。
県高校総体で、大隅地区の高校が
優勝したことも、公立高校が優勝し
たことも初の快挙。生徒たちは「決
勝トーナメント進出を目指します」
と意気込みを話してくれました。

　６月10日、田崎町の七狩長田
貫神社で「狛犬除幕式」が行われ
ました。
　これは、神社のシンボルになっ
てほしいとの想いから設置したも
の。当日は、関係者など約25人
が参加して、神事が行われたあ
と、狛犬の完成披露が行われまし
た。関係者は「迫力ある狛犬をみ
んなにみてもらいたい」と話して
くれました。
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